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            Yaoundé, le 07 mars 2019 

 

 

COMMUNIQUE DE PRESSE 

 

Dans le cadre de l’appui aux projets locaux contribuant à la sécurité humaine de 

l’Ambassade du Japon en République du Cameroun, la cérémonie marquant la signature 

du Contrat de Don entre l’Ambassade du Japon et la Fondation pour l’Environnement et le 

Développement au Cameroun (FEDEC) s’est déroulée dans les locaux de la résidence de 

l’Ambassadeur du Japon à Yaoundé, le jeudi 07 mars 2019, en présence de l’Ambassadeur 

du Japon, M. Tsutomu OSAWA, et du Président du Conseil d’Administration de la 

FEDEC, M. Alfred BAGUEKA ASSOBO. 

 

Ce Don, d’un montant d’environ 42 millions de FCFA soit 65 mille euros, que le 

Japon met à la disposition de la FEDEC, permettra d’augmenter les taux de scolarisation et 

réussite dans le district, dans le cadre de son “Projet d’Agrandissement, Aménagement, 

Équipement et Électrification solaire du Foyer de Ngoyang”, à Lolodorf dans la Région du 

Sud. 

 

À travers ce projet, le Gouvernement du Japon souhaite accompagner le peuple 

camerounais à acquérir l’environnement raisonable pour l’enseignement primaire. 



AMBASSADE DU JAPON 

BP 6868 YAOUNDE 

 

          

            Yaoundé, 7th March 2019 

 
PRESS RELEASE 

 
Within the framework of grant assistance for grassroots human security project of 

the Embassy of Japan in the Republic of Cameroon, the ceremony marking the signature 

of the Grant Contract between the Embassy of Japan and the “Fondation pour 

l’Environnement et le Développement au Cameroun” (FEDEC) took place at the 

Residence of Ambassador of Japan in Yaoundé on Thursday, 7th March 2019, in the 

presence of the Ambassador of Japan, Mr. Tsutomu Osawa, and the Chairman of the board 

directors of the FEDEC, M. Alfred BAGUEKA ASSOBO. 

 

The Grant of about 42 million FCFA equivalent to 65 thousand euros shall enable 

the FEDEC to raise the percentage of children in full-time education and that of promotion 

to the following grades, within the framework of “Project for Extension, Construction, 

Equipment, and Solar Electrification of the Dormitory of Ngoyang”, in Lolodorf, Southern 

Region. 

 

Through this project, the Government of Japan aims to support Cameroonian people 

to acquire the reasonable environment for the primary school education. 

 

 


